

an einen sichern Ort, er gieng freilich zurück, auch dem **Nepomuck** zu helfen, aber er konnte nicht mehr; das Feuer hatte schon zu sehr überhand genommen. **Nepomuck** sprang in der größten Angst über das Fenster herab, und brach ein Bein; er mußte sein Verthug hinken.

Warum hat wohl der Nachbar zuerst den **Martin** gerettet?

16.

Ein recht vergnügter Abend.

Ein Vater hatte drei Kinder, die er in allem Guten unterrichtete, und die sich auch alles fleißig merkten, was ihnen der liebe Vater sagte.

An einem schönen Sommerabende saß er im Garten, die Kinder um ihn herum; er nahm die nächsten zwei bei der Hand, und sprach; "Nun, meine lieben Kinder! ich habe es euch oft gesagt, daß einem das Nachtessen so wohl schmeckt, und daß man so süß darauf schläft, wenn man sich auf den Abend an viel Gutes, das den Tag hindurch geschehen ist, erinnern kann. Habt ihr heute auch was Gutes gethan?" "Ja! sagte **Barbara**, das kleinste, ich habe heute mein Brod einem armen Kinde gegeben, das mich gar so hungerig ansah." "Und ich, sagte **Georg**, ihr Bruder, ich habe heute die Gartenthüre